

Análisis del periodista de Clarín tras el encuentro "Argentina Ora", celebrado el pasado 25 de mayo en el Obelisco



Sergio Rubin

(BUENOS AIRES, 25/05/2017) **Los evangélicos quieren tener más cada vez más presencia pública**, reconocimiento del resto de la sociedad e igualdad respecto de la Iglesia católica en el país. Lo hacen entonados por un fuerte crecimiento en las últimas décadas, al pasar del 2,6 %, de acuerdo con el censo nacional de 1960 (el último que preguntó sobre la filiación religiosa), al 11 %, según un relevamiento de 2008 del CONICET y cuatro universidades nacionales. O sea, que suman –por lo menos- cerca de **cinco millones de almas**

En esa línea se inscribe [la nutrida convocatoria de ayer en el Obelisco](#) que buscó, a la vez, mostrar una preocupación por los problemas reales del país, no encerrada en una espiritualidad personal, ajena al quehacer nacional, al igual que la Iglesia católica. Claro que para todo ello deben lograr –y lo están consiguiendo con ahínco- una cierta organicidad dado que, a diferencia de la católica, no tienen una organización piramidal, sino que son comunidades autónomas federadas.

... están cerca de un gran objetivo: el gobierno se apresta a enviar una Ley de Libertad Religiosa que le

Saben, no obstante, que deben dejar atrás los prejuicios que plantaron ciertos pastores con escasa formación y mucho oportunismo, que dañaron su imagen. O comunidades con gran presencia mediática y excelentes resultados económicos, pero poca seriedad teológica. Ese enorme desafío es hoy encabezado por la [Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas](#), que agrupa a la mayoría de las iglesias evangélica y que fue uno de los organizadores de la convocatoria de ayer.

En ese derrotero están cerca de un gran objetivo: el gobierno se apresta a enviar una Ley de Libertad Religiosa que les reconoce más derechos respecto de la Iglesia católica, como la presencia en cárceles, hospitales y cuarteles, hoy permitida en muchos casos, pero a veces obstaculizada, entre otras muchas cosas. El Episcopado católico ya prestó su conformidad y, luego de un intento frustrado en los '90, parece que ahora sí saldrá la ley.

El próximo objetivo de los evangélicos es otra gran convocatoria para noviembre, probablemente junto al Monumento de los Españoles, para conmemorar los 500 años de la reforma de Lutero, bautismo del protestantismo, donde esperan una mayor concurrencia.

Fuente: CLARIN.COM / [SERGIO RUBIN*](#)

**Sergio Rubin es periodista religioso, columnista del diario [Clarín](#), el de mayor tirada en Argentina.*

Noticia relacionada.

. [Bajo la lluvia, 40 mil personas rezaron por la "recuperación de la Argentina" en el Obelisco \(25/05/2017\)](#)